
 

討論文件                   中西區交運會文件第 17/2024 號  

 

要求運輸署盡快在中西區對「對角行人過路處」進行測試  

 

背景：  

從傳媒報道中得悉運輸署今年初已在沙田區對「對角行人過路處」運

作進行測試，結果頗為理想和暢順，並有意在尖沙咀區展開第二階段試驗。 

 

 

討論問題：  

1. 請運輸署詳細解釋「對角行人過路處」的具體細節、運作和優點，如何便利市民

橫過馬路。 

2.  請問運輸署在沙田區試行「對角行人過路處」的實際成效？ 

 

 

建議：  

中西區是香港的金融、商業及購物中心，流動人口是全港之冠，如上述「對

角行人過路處」測試效果良好，希望運輸署盡快在中西區熙來攘往的皇后

大道中、德輔道中幾個主要路口試行，方便市民出行。  

 

https :/ /orientaldaily.on.cc/content/要聞港聞 /odn-20240519-0519_00176_041/

打斜過路試點效佳 --續觀察半年促加快  

 

文件提交人：  

葉永成  楊哲安  葉亦楠  邱松慶  呂鴻賓  金玲  吳然  

 

(秘書處於 2024 年 5 月 24 日收到 )  

https://orientaldaily.on.cc/content/%E8%A6%81%E8%81%9E%E6%B8%AF%E8%81%9E/odn-20240519-0519_00176_041/%E6%89%93%E6%96%9C%E9%81%8E%E8%B7%AF%E8%A9%A6%E9%BB%9E%E6%95%88%E4%BD%B3--%E7%BA%8C%E8%A7%80%E5%AF%9F%E5%8D%8A%E5%B9%B4%E4%BF%83%E5%8A%A0%E5%BF%AB

